



学校だより
2017年8月28日
やさしく かしく
たくましく

玉小校舎最後のキャンプ！（6年生）

8月5日～6日にかけて、6年生が学校キャンプを行いました。6年間慣れ親しんだ玉名小の校舎で夜を過ごすのは最初で最後の経験となりました。

水泳を楽しんだ後は、プールサイドでスイカ割り。飯盒でご飯を炊き、材料を協力して準備したら、みんなでバーベキュー。最後に焼いたマシュマロはまた格別の味。1日目の最後は、ときどきしながらの肝試し。お父さんお母さん方の迫力ある演出に、校舎の中は子どもたちの声か響き渡り賑やかでした。

6年生にとって、夏休みの良い思い出となりました。ご協力いただいた保護者の皆様、有り難うございました。

●スイカ割り

●バーベキューに！

●肝試しへ出発



おめでとう！3連覇！ ブリヂストン水泳大会

玉名小として参加した最後の大会で、3連覇という有終の美を飾ることができました。希望者の参加ではありましたが、1年生から6年生まで、自分の力を発揮し、泳ぐことができました。心を一つに頑張った成果が「優勝」という栄冠につながりました。おめでとうございました。



統合に向けて、一歩ずつ

7月28日。幼保等、小中連携の連絡協議会が横島町公民館を会場に行われました。中学校区で取り組む小中一貫教育の様々な課題について、話し合い、統合に向けた中学校区の先生方の共通理解を図ることができました。

8月21日には、玉名市の小中一貫教育推進フォーラムが行われ、広島県呉市で先進的な取組をされている二宮校長先生より講演いただきました。



9月には、統合に向けた合同研修会も行われ、玉陵小学校開校に向けた話し合いが行われます。玉陵小学校の校舎も姿を現し、施設一体型の学校が形となってまいりました。玉陵地域で学ぶ児童生徒のために、統合に向けた歩みを進めていきます。

PTA作業お世話になりました

27日に順延した作業では多くの皆様にお集まりいただき有り難うございました。お二人の寄元さん、高木さん、酒井元会長と、地域の方々にもご協力いただき、感謝申し上げます。整った環境で、夏休み明けからの教育活動に一所懸命頑張ります。

新しい先生方、よろしくお願ひします！ようこそ 玉名小学校へ！

7月にお別れしたザック先生の代わりに、9月からケーシー先生が玉名小にきてくださることになりました。ケーシー先生は、主に玉陵中と玉陵中学校区の小学校を回られます。一緒に学ぶ外国語活動が楽しみです。



さくら1組の担任の矢野教諭が出産のため休暇を取るため、岩田輝久（てるひさ）講師が担任することになりました。元気な玉名小のみなさんと学習したり遊んだりします。若さに期待しています。



玉名小夏祭り



校区あげて賑やかに開催、多くの皆さんの参加でした。



●支館長様・区長さん方
お世話くださった皆さん
有り難うございました。



●音楽部のハンドベル演奏
力を合わせて頑張りました。



●5・6年生のソーラン節
力強い踊りを披露しました。